
Acta de la Comisión de Prácticas de la Facultat de Filosofia i CC. de l’Educació, celebrada el 
12 de noviembre de 2021 

Asistentes: 
Amparo Calatayud 
M. Jesús Perales
María Ridocci (sustitución de Yolanda Montoro)
Míriam Lorente
M.José Chisvert
Oscar Cubo
Paula García
Salva Satorres
Vicent Faubel
Inma Chiva

Excusan asistencia:  
Sandra García De Fez 
Yolanda Montoro 

Comienza la sesión a las 10.05, en la sala Bb 

https://eu.bbcollab.com/guest/5c205953de814346afcde4f88283a648 

1.- Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 
Se aprueba, por asentimiento, el acta de la sesión ordinaria de 6 de octubre de 2021. 

2. Informaciones de la vicedecana y coordinadora de prácticas.

- Se informa de la necesidad de incluir un punto más en la comisión denominado:
Propuesta y aprobación de documento seguimiento para los tutores de las prácticas, el
cual se acepta por unanimidad.

- Se informa que existe una oferta de plazas extracurriculares por parte de ADEIT para
estudiantes de pedagogía con una cuantía de 1800 euros.

- Se informa de la realización de una reunión con Secretaria del centro esta misma
semana donde se han tratado temas de organización de las prácticas del centro. Se
acuerda: que los listados de centros actualizados se cuelguen únicamente en la página
de ADEIT y que la facultad pondrá un enlace a los mismos. Se acuerda que se
establecerán como dos periodos para el reconocimiento profesional de las pácticas. Se
acuerda que la solicitud de autopracticum así como la justificación del mismo se
realizará enviándola a ADEIT sin necesidad de enviar correo a la facultad.

3. Aprobación, si procede, de solicitudes de reconocimiento profesional

- No hay

4. Aprobación, si procede, de solicitudes de autopracticum.

https://eu.bbcollab.com/guest/5c205953de814346afcde4f88283a648


Se llegan a los siguientes acuerdos al respecto: 
 

- Mª José Pascual Aparici: Se le aprueba la realización tanto del practicum I como el 
practicum II en Ar4zobispado de Valencia, Pastoral Penitenciaria. 

- Rocio Flaj: se le aprueba por motivos de error en el listado de centros ya que ponía que 
su centro estaba situado en Valencia pero no era así y al ir a elegir un centro nuevo del 
listado no había ninguno sito en Valencia por lo que tuvo que optar por autopracticum. 
Se aprueba el centro Asociación Socieducativa Escolapia para practicum II de 
educación social. 

 
 
5. Aprobación, si procede, listado de asignación de centros practicum I  
 
Se aprueban los listados de asignación de centros de practicum I de pedagogía y educación 
social. 

 
María José comenta que en magisterio este año han utilizado una aplicación para asignación 
de tutores/as que les ha permitido por medio de algoritmos generar los listados de manera 
automática. María José planteará con magisterio una reunión para que nos expliquen que 
aplicación utilizan 
 
 6. Presentación Propuesta y aprobación, si procede, de documento seguimiento para los 
tutores de las prácticas 
 
Se presenta el documento de seguimiento para los tutores de las prácticas. 
María José comenta algunas mejoras a realizar en el mismo: poner el título del documento en 
la primera fila. Incluir una casilla para poder poner observaciones respecto a la participación 
del alumnado. Diferenciar con distintas casillas la Visita/Llamada o e-mail para poder 
especificar concretamente que es lo que llevamos a cabo. 
Chusa comenta que deberíamos de especificar cuál es concretamente la finalidad del 
documento: de seguimiento personal o de control por parte de la Comisión o las dos cosas?? 
Oscar Cubo comenta que la asignatura de practicum es optativa en filosofía por lo que la 
organización de la misma es totalmente diferente, que dicho documento se podría utilizar para 
constatar incidencias pero que utilizarla como seguimiento con mucha información sería 
imposible ya que son 32 estudiantes para un único profesor. 
Chusa comenta que igual estaría bien este año hacer un piloto con un pequeño grupo de 
profesorado. 
Miriam comenta que dicho documento es muy necesario para el seguimiento de las prácticas 
por parte del tutor/a. 
Amparo Calatayud comenta que es importante crear un cultura de transformación y para ello 
se tiene que crear un ambiente propicio, introduciendo dicho documento de evaluación de 
forma paulatina y que las mejoras del mismo surgirán del estudio piloto que hagamos este 
año. Sería importante plantearse toda la información que se recoge en el mismo es necesaria 
para la toma de decisiones?? Dividiría el documento en 2 partes: 1) seguimiento del alumnado 
y de las instituciones y 2) como documento para hacer un seguimiento de las instituciones y de 
los tutores/as. 
María José comenta que quien va hacer el volcado de respuestas. 
Se acuerda utilizar este documento de manera voluntaria durante el curso 21/22 para 
introducir mejoras en el curso que viene. Oscar Cubo se abstiene ya que no puede utilizar 
dicho documento para seguimiento de las prácticas en su titulación 
 
 



 
7. Asuntos de trámite. 
 
No hay 
 
 
 8. Turno abierto de intervenciones 
 

 Amparo comenta que le gustaría que informáramos acerca del Foro Empleo y 
reuniones mantenidas con UV ocupació. Se comenta que el Foro Empleo se llevará a 
cabo el 9 de marzo del 2022 desde las 9.30 hasta las 17.30. Se invitaran a empresas 
que tengan relación con las tres titulaciones y se pondrán stands en el jardín y en el 
hall. 

 Amparo comenta que los Masters también deberían de estar representados en este 
Foro y que si este año no se ha hecho que al menos se tendrían que incorporar al año 
que viene. 

 María José propone poner un stand con información sobre los masters de nuestra 
facultad en el foro empleo del 9 de marzo. 

 Se trasladará a la comisión encargada dicha necesidad. 
 
 
 


